

令和5年度

引野中だより

校訓

自主自律
文武両道

第10号

令和5年12月22日(金)
校長 峯 隆幸

2学期の締めくくいととも 2023年の総括も

保護者の皆さまには師走のお忙しいところまた厳しい寒さの中、懇談会にご来校いただきありがとうございました。担任との懇談内容の中にお子さまの成長を感じていただけたでしょうか。1, 2学期の通知表には「所見」の欄がないので、担任から直接学校生活の様子をお知らせしています。頑張ったところ、良かった点をしっかりほめて、さらに伸ばせるように、足りなかったところを補えるように、ご家庭でもご指導ください。

3年生の皆さんは、私立高校の受験校決定から「願書書き」を終えて、一つの目標が定まった人も多いことと思います。年が明けたら、もうすぐ目の前に、受験の日が迫ってきます。冬休みを有意義にそして全力を尽くしましょう。

今日は終業式、今学期は、「体育大会」と「文化発表会」の二つの大きな学校行事を保護者の皆さまに直接応援していただく形で、開催することができました。その行事一つ一つをこのような形で「出来る」ことにまず感謝しながら取り組みました。それぞれの行事をやり遂げるたびに、それぞれの形での成果があったことは、生徒の皆さんの成長ぶりが物語っています。

保護者の皆さまには、各行事を開催するにあたって、たくさんのご支援・ご協力をいただきました。ありがとうございました。

そして、2023年も暮れていきます。今年は、5月に“新型コロナウイルス”が感染症法上の5類となり、様々なことが可能になった年でした。私は個人的には、ラグビーワールドカップでの日本代表チームの活躍を願っていたのですが、バスケットボール・バレーボールの代表チームの活躍の方が際立ったかもしれません。しかし、終わってみればWBCから大型移籍まで、常に話題をさらった大谷翔平選手で始まり、大谷翔平選手で終わった・・・という1年間だったような気がします。

また、世界に目を向けると、依然として戦争状態が続き、戦火に苦しむ人々があふれる地域があることを忘れてはならない年でもありました。

引野中学校では、この年の最後に、“日本フィルハーモニー交響楽団”の“弦楽四重奏団”の皆さまをお招きして、体育館で「本物の響き」を聴かせていただいたことが素晴らしく印象に残っています。

来る2024年の初春、生徒・保護者そして地域の皆さまが、良い年を迎えられるように祈念いたします。



本物の弦楽四重奏の響き



弦楽器の生の伴奏で「校歌」を歌うという貴重な経験をさせていただきました

冬休みを有意義に過ごし 新年に元気で会いましょう

年末・年始をはさんで17日間の冬休みですが、生徒の皆さんは保護者の方と一緒に「冬休みの生活心得」をしっかり読んで有意義な休みにしましょう。始業式は1月9日(火)です。

「冬休みの生活心得」のポイント

○生命の安全について ○規則正しい生活について ○SNSでのトラブルに注意
新型コロナウイルスだけでなく、今月からインフルエンザが猛威を振っています。うがい・手洗い三密を避けるなど、予防に努めましょう。かぜ症状がある場合は、早めに病院で受診するなどして、長引かないように、重症化しないようにしましょう。

1月行事予定

予定ですので変更になる場合があります

日	曜	行事予定	16	火	
1	月	元日	17	水	部活動休止日
2	火	年始休業	18	木	
3	水	々	19	金	私立高校推薦・専願入試
4	木	学校閉庁日	20	土	
5	金	冬季休業日	21	日	
6	土		22	月	
7	日		23	火	
8	月	▼ 成人の日	24	水	公立高校特色化選抜入試
9	火	令和5年度 第3学期 始業式	25	木	々 認知症サポーター養成講座
10	水	学習定着度診断テスト(3年生) 代議・専門委員会	26	金	
11	木		27	土	新人市内駅伝
12	金	英語検定(放課後・希望者)	28	日	
13	土	新人区内駅伝	29	月	事前指導(1,3年生)
14	日		30	火	私立高一般入試 キャリア教育体験学習(1年生)
15	月		31	水	々

中体連 新人 区内・市内 大会 結果報告

バスケットボール部 ○新人区内大会 12月9日(土) 16(土) 於 黒崎中学校ほか

男子 1回戦 対 黒崎中 勝利
2回戦 対 則松中 惜敗しました。
女子 1回戦 対 千代中 勝利
2回戦 対 折尾中 惜敗しました。

男子は、あと一步で“ベスト4”という本当に惜しい試合を落としてしまいました。

女子はシード校の厚い壁に、次回戦進出を阻まれた形となりました。

次はこの壁を越えられるように、男女とも頑張ります！

バレーボール部 ○新人市内大会 12月9日(土) 於 引野中学校ほか

男子 トーナメント1回戦で、小倉南区の吉田中学校と対戦し、1セット目を取られたものの、その後2セットを取り返し、セットカウント2対1で勝利しました。
2回戦では、八幡東区の中央中学校に惜しくも敗れてしまいました。

女子 1回戦で小倉南区の田原中学校にセットカウント2対1で勝ちましたが、2回戦で、八幡西区のライバル永犬丸中に敗れてしまいました。

男子はベスト8 女子はベスト16 という結果でした。この悔しさをバネに、夏季大会で、男女そろっての県大会出場を目指して頑張ります。応援ありがとうございました。

卓球部 ○新人市内大会 12月16日(土) 於 的場池体育館

男子 予選1次リーグで 門司区の緑丘中に勝ち、小倉南区の東谷中に敗れて1勝1敗で 2次リーグへ
2次リーグでは、小倉南区の強豪 菅生・横代 の両中学校に敗れ、惜しくも決勝リーグには、進めませんでした。

女子 予選リーグで 明治学園中に勝ち、小倉南区の湯川中に敗れて1勝1敗で5位～8位を決める順位決定リーグへ
順位決定リーグでは、浅川中・本城中・広徳中に3連勝を飾って第5位入賞を果たしました。

男女とも、八幡西区の優勝チームという誇りを胸に堂々と戦いました。

男女の両キャプテンは開会式で選手宣誓という大役を果たし、貴重な経験もしました。

夏季大会では男女とも県大会出場を目標に頑張ります。たくさんの応援ありがとうございました。